

Usain Bolt et Yarisley Silva sont en tête du sondage de Prensa Latina



La Havane, 8 déc. (PL)-. Usain Bolt, le grand coureur jamaïquain et Yarisley Silva, perchiste cubaine qui vient d'être élue comme la meilleure athlète de 2015 dans notre pays, sont en tête du sondage qu'organise Prensa Latina pour choisir les meilleurs sportifs latino-américains de l'année.

Usain Bolt, 29 ans, a battu cette année les records du monde du 100 et du 200 mètres plats, aux championnats du monde de Beijing et qui plus est, il a décroché la médaille d'or au 4 fois 100 mètres.

Usain Bolt a ainsi réussi à monter, pour la troisième occasion, trois fois au sommet du podium au cours d'une même rencontre sportive.

Yarisley Silva a également décroché la médaille d'or du saut à la perche, avec un registre de 4,90 mètres. Aux Jeux Panaméricains de Toronto elle a battu le record régional avec un saut de 4,85 mètres.

Chez les messieurs, Usain Bolt est suivi au sondage par Lionel Messi, un des trois finalistes du Ballon d'Or, cette année.

Et chez les dames, Yarisley Silva, est suivie de Shelly Ann Fraser, la grand athlète jamaïquaine.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/deportes/78154-usain-bolt-et-yarisley-silva-sont-en-tete-du-sondage-de-prensa-latina>



Radio Habana Cuba